

Asociación Vecinal Villaviciosa de Odón

Asociación de vecinas de Villaviciosa de Odón (AVVO).

Propuesta de colaboración

Necesidades que han detectado en su entorno

Disponer de edificios y entornos accesibles para facilitar que todas las personas puedan acceder y hacer uso de los espacios de manera autónoma y sin barreras físicas, promoviendo la inclusión social y la igualdad de oportunidades.

Resultados esperados

Presentar un estudio al Equipo de Gobierno del Ayuntamiento sobre medidas a implantar en edificios y casco urbano para conseguir una sociedad no discriminatoria por motivos de movilidad funcional de carácter físico o intelectual.

Colectivos que se verían beneficiados con esta colaboración

En general todos los vecinos y vecinas del municipio y, en particular, las personas con discapacidades de tipo físico y visual. También personas mayores (que tengan que usar bastones, muletas, andadores, etc.), padres con carros de bebés, personas con carros de la compra, etc.

Duración aproximada del proyecto

Es difícil de evaluar porque depende del nivel del detalle al que se quiera llegar. Habría que definirlo dentro del proceso inicial de definición del proyecto

¿Qué puede aportar el alumnado de la UPM a la propuesta?

Sus conocimientos de arquitectura y diseño urbanos, soluciones técnicas avanzadas, plan de propuesta de mejoras.

¿Qué puede aportar al alumnado de la UPM su participación en la actividad?

Creación de un proyecto de movilidad urbana sostenible en un municipio de tamaño medio (28.000 habitantes) que luego puede adaptarse para su implantación en otros municipios o barrios de ciudades más grandes con las necesarias modificaciones.

Formulario de necesidades

Necesidades de financiación o de otro tipo de recursos

Al ser un proyecto de identificación de barreras arquitectónicas y aportación de soluciones para las mismas, entendemos que la inversión, más que económica, es de inversión de tiempo por parte del equipo de estudiantes designado para el proyecto.

Estudiantes UPM

Áreas de estudios en las que la entidad cree que deberían estar matriculados los estudiantes de la UPM para participar en las iniciativas

- Tecnologías de la arquitectura e ingeniería de caminos y civil

Tareas previstas

R- Creación del equipo de trabajo multidisciplinar 2- Definición del proyecto: área de aplicación (casco urbano?), objetivos, plan de tiempos, resultados deseados, items de seguimiento y control de avances, necesidades de recursos humanos y técnicos necesarios, etc. 3- Reuniones con asociaciones y colectivos destinatarios del proyecto para adquirir los "inputs" necesarios. 4- De considerarse necesario, reunión con las áreas políticas y técnicas del Ayuntamiento relacionadas con los objetivos del estudio.

Perfil del estudiante

Conocimientos de arquitectura e infraestructuras urbanas orientadas a la creación de entornos sostenibles y de accesibilidad universal. También conocimientos de sistemas informáticos para generar los planos sobre las soluciones definidas.

Relación con la entidad

¿La entidad tiene un convenio de Colaboración con la UPM? Sí.